

おはようジャパンへの参加

シンガポール事務所

クレアシンガポール事務所は2024年11月7日(木)に、インド・ヴィジャヤワダ市内のKL大学で開催されたイベント「おはようジャパン」に現地参加しました。

本イベントは、日本文化の体験や日本語スピーチコンテスト等を通じ、言語・文化交流を行い、日本文化の浸透と草の根の交流促進を図ることを目的に、JETAA インド支部が主催となって開催されました。

イベントは午前と午後の二部構成となっており、午前は折り紙、書道、浴衣の着付け、箸の使い方といった日本文化の体験コーナーが会場内に設けられました。午後からは会場を移し、日本語スピーチコンテストや日本の歌謡といったステージイベントが催され、多くの参加者で賑わいました。

イベントには、KL大学で教養科目として日本語を学ぶ学生や日本のマンガ・アニメ同好会に所属する学生といった日本に興味のある学生が多く参加していました。参加者の中には既に来年から日本で就職することが決まっている学生もあり、日本での生活や旅行先についての質問も寄せられました。

今回のイベントを通じて、マンガやアニメをきっかけに日本への興味がわき、日本語を学んでいるという話を参加者の多くから聞き、改めて日本のマンガ・アニメのコンテンツの強さを実感しました。

引き続き、JETAA インド支部が日本とインドの懸け橋となり、また、インドにおけるJETプログラムの拡大に貢献することにより、両国の絆がさらに強くなるよう、当事務所も交流や支援を続けてまいります。



開会式で花束を受け取る職員



体験コーナー会場の様子



ステージイベントの様子



JETAA インド支部メンバーとの写真

(辻所長補佐 埼玉県派遣)
(坂本所長補佐 愛知県一宮市派遣)